

Auriculares Logitech G432

Debido a la abundancia de plástico, se ven baratos, el cable no es trenzado, el micrófono es duro, asqueroso en todos los sentidos

todo

Un año después, todo pasa, aunque no se usó con cuidado. Chirra un poco, especialmente el micrófono. Hay ruidos (por lo general, si no lo uso durante mucho tiempo, no sé a qué está conectado). Y a través del propio micrófono, puedes escuchar casi todo, especialmente un avión llamado ps4 pro, y no hay reducción de ruido en el ps, pero al menos te escuchan) y no necesitas desenroscarlo ni un tercio, sucede que aparece un eco, pero arréglalo sacando el enchufe. En general, sé que se cayeron 15 veces, probablemente 20 veces, pienso que ya había roto el cable y otro micrófono ... No importa lo que le haya pasado, pero funciona y mola